



## 生徒会新執行部が決まりました！！



吉井中を良くしたい思いは1つ！



演説を真剣に聞きました！



清き一票を！選挙運動の呼びかけ！

昨日、平成30年の生徒会役員選挙が行われました。13人の候補者が、それぞれ胸に秘めた吉井中への思いを一生懸命に訴え、聞く生徒の皆さんも真剣に聞いていました。左下写真が候補者のスローガンです。「笑顔あふれる学校にしたい」「友だちを大切にする学校」「生徒主体の学校」等、その思いはどれもすばらしいものでした。先生方も候補者の思いを受けとめてくれたでしょう。年明けに引継式が行われますが、吉井中の伝統をしっかり受け継いで、新しい吉井中を皆の手で作りに上げてほしいと思います。

## あらためて、「生きるとは何か」について考えさせられました。

今年の人権集会は、公益社団法人SYDから講師をお招きし、講演会を行いました。地域、保護者の方にもおみえいただき、ありがとうございました。

SYDは、国内はもとより国外においても様々なボランティア活動をしている団体で、内閣府青年国際交流事業へ協力をしています。今年も、南島原・上五島で講演活動をされ、本校が県内最後だったそうです。「貧困と共に生きる子どもたち」という演題でした。現地へ行った実際の写真や生々しい現実を教えてくださいました。ストリートチルドレンのこと、スカベンジャーのこと、マザーテレサの「死を待つ人の家」のこと、教科書等の書物やインターネットでは見聞きしたことはありませんでしたが、現地のお話を聞いたのは初めてでした。途中かなり胸が詰まりました。日本の子供達とあまりに違いすぎる現実、彼らの夢は①お腹いっぱいごはんを食べたい②学校に行って勉強したい③ごみ集めをする時に足を怪我するので薬がほしい、というものでした。日本の子供達には当たり前のことですが、彼にとっては“夢”なのですね。日本の子供達の夢とは何でしょうか？

生徒のみなさんは、この講演会でどんなことを心で見、心で聞いて、心で感じてくれたでしょうか。ぜひ、御家庭で食卓の話題にしてください。

※裏面にリニューアルした本校HPを掲載しています。ぜひアクセスしてください。